



Ejecutan a periodista en Guanajuato; riegan ocho cuerpos en Puebla

JESÚS PADILLA Y CAROLINA ESPINOSA / SILAO Y PUEBLA

El reportero y administrador del sitio silaoense.mx Kristian Zavala fue asesinado junto con otra persona dentro de un vehículo en Silao, Guanajuato.

De acuerdo con testigos, Zavala estaba junto con otro joven en el fraccionamiento El Condado de la Pila, cuando desde un auto en movimiento les dispararon; los autores del crimen escaparon.

La Secretaría de Seguridad de Silao informó que los hechos ocurrieron a la 1:21 de la madrugada del domingo; los cuerpos estaban dentro de un Sentra 2024.

“El gobierno de Silao extiende sus condolencias y se une a la pena que embarga a las familias de Axel y Kristian, quien pertenecía al gremio de comunicadores de este municipio. Descansen en paz”, dijeron las autoridades.

En un principio la fiscalía local y policías municipales no identificaron a las víctimas, pero más tarde en redes sociales familiares y amigos informaron que se trataba del reportero.

Zavala cubría hechos urbanos y de nota roja; inició su trabajo como reportero en el medio impreso *Reporte Silao*.

El comunicador ya había sido víctima de amenazas, por lo que solicitó protección al gobierno del estado en 2021. Además de trabajar como reportero, Zavala también se ganaba la vida como DJ, informaron compañeros de los medios que lo conocían.

Apenas el año pasado, el reportero Alejandro Martínez Noguez fue asesinado a bordo de una patrulla de la policía vial de Celaya, cuando regresaba de cubrir un accidente.

En tanto, ayer la violencia se recrudeció en los municipios costeros de Igualapa y Petatlán, Guerrero, dejando un saldo de cinco muertos.

Entre las víctimas se contabilizan tres en la región de la Costa Chica, en la comunidad de San Juan de los Llanos, entre ellos dos hombres y una mujer.

Mientras que por la noche en pleno centro de Petatlán, en un bar asesinaron a un hombre y a una mujer que trabajaba como mesera en el lugar.

El reportero solicitó protección al gobierno del estado en 2021

Se informó que tras la ejecución de Mario Espinoza y la mesera, el cuerpo del hombre fue levantado por civiles que se lo llevaron en un vehículo, en la zona centro de esta localidad.

Dejan cadáveres en carretera

Ayer por la tarde fueron hallados al menos ocho cuerpos en la supercarretera Cuacnopalan-Oaxaca, antes de llegar al puente Calapa; los cadáveres tenían huellas de violencia e incluso estaban desmembradas.

Elementos de la Guardia Nacional que patrullaban la zona descubrieron la escena al acercarse a un automóvil abandonado, cuyo interior había restos humanos. A unos metros del vehículo, se encontraban más cuerpos esparcidos sobre la carretera.

De manera preliminar, se informó que hay al menos ocho cuerpos, entre las víctimas hay hombres y mujeres. Los restos fueron trasladados al anfiteatro municipal de Tehuacán.

Agentes de la fiscalía y peritos criminalistas hacen las primeras investigaciones; el área fue resguardada por militares. ■

Con información de: Javier Trujillo



Kristian Zavala administraba el sitio silaoense.mx. ESPECIAL